



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE pour publication immédiate**

---

## **Le GPHG 2019 s'expose à Puebla, 4<sup>e</sup> étape du road show 2019**

***Puebla, le 18 octobre 2019* - Après avoir fait sensation à Sydney, Bangkok et Mexico, l'exposition itinérante présentant les 84 montres présélectionnées par le jury du 19<sup>e</sup> Grand Prix d'Horlogerie de Genève (GPHG) fait halte à Puebla, ville d'art et de culture du centre-est du Mexique.**

Organisée en partenariat avec le SIAR, l'exposition prend ses quartiers du 18 au 21 octobre chez le fameux détaillant mexicain *Torres Joyas*. Suite à l'inauguration, qui a réuni hier soir près de 400 personnes, l'exposition est ouverte au public. Elle offre aux connaisseurs et amateurs une occasion exceptionnelle d'admirer la variété des créations horlogères contemporaines et de partager leur passion pour la belle facture et la magie de l'art horloger.

Après le Mexique, les montres présélectionnées - en lice pour gagner la fameuse Aiguille d'Or ou l'un des 18 prix qui viendront récompenser l'excellence horlogère - seront exposées au Musée d'art et d'histoire de Genève, du 2 au 14 novembre. La cérémonie de remise des prix du 19<sup>e</sup> GPHG aura lieu à Genève le 7 novembre prochain.

Les Photos de l'événement : <https://mediacenter.gphg.org/category/exhibitions-2019/puebla/>

Le calendrier des expositions : <https://gphg.org/horlogerie/fr/gphg-2019/calendrier>

Les 84 montres présélectionnées : <https://gphg.org/horlogerie/fr/gphg-2019/montres-preselectionnees>



**Private  
Banking**